

Pressemitteilung

Landeshauptstadt Dresden · Der Oberbürgermeister
Amt für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Dr.-Külz-Ring 19 · 01067 Dresden
Telefon (03 51) 4 88 23 90 und (03 51) 4 88 26 81 Telefax (03 51) 4 88 22 38
presseamt@dresden.de · www.dresden.de
Kein Zugang für elektronisch signierte und verschlüsselte Dokumente.



26. Juni 2008

| Schacholympiade national

| kjl

| Seite 1 von 1

STAATSOPERETTE NIMMT DIE PARTIE AN

KOOPERATIONSVERTRAG UNTER DACH UND FACH / MUSICAL CHESS PREMIEREN FAST AUSVERKAUFT

Mit einem engagierten Händedruck nahm Wolfgang Schaller als Intendant der Staatsoperette Dresden die Herausforderung an und eröffnete die Schachpartie mit Bürgermeister Winfried Lehmann. „Es zeichnet die Landeshauptstadt Dresden aus, dass die Staatsoperette Dresden die gesamtstädtische Initiative aufgegriffen hat und uns im kulturellen Bereich so hervorragend unterstützt“, freute sich Lehmann, während Schauspielerin Nadine Eisenhardt in der Musical-Hauptrolle der Florence die beiden Protagonisten beim Schachspiel beobachtete. CHESS wird von Donnerstag bis Sonntag dieser Woche erstmals aufgeführt, doch jede der ersten vier Vorstellungen ist fast ausverkauft. Es gibt nur noch wenige Karten. Die nächste darauf folgende Vorstellung ist am Dienstag, 1. Juli 2008.

Mit der Aufführung der Abba-Komposition CHESS (Ulvaeus/Andersson) besiegelt das Musiktheater den Kooperationsvertrag mit der Schacholympiade. Insbesondere bei der Eröffnungsveranstaltung und der Abschlussfeier des weltweit bedeutendsten Turniers wird das Operettenhaus eine wichtige Rolle übernehmen. Der Chef dramaturg André Meyer übernimmt Regie und Erstellung des künstlerischen Konzepts, die Staatsoperette unterstützt beide Veranstaltungen durch Einsatz von Personal und Sachmitteln. Das Organisationsbüro der Schacholympiade wirbt zu den Aufführungen von CHESS für das Turnier, beide Partner treten werblich zu allen Gelegenheiten gemeinsam auf. Das unter der Regie von Wolf Widder und der musikalischen Leitung der Michael Fuchs Band stehende Musical zählt weltweit zu den am meisten aufgeführten Stücken. 24 Jahre nach der Veröffentlichung des Konzeptalbums, dessen bekanntestes Stück „One night in Bangkok“ sich über 30 Millionen Mal verkaufte, wird das Musical noch immer hervorragend angenommen. Premierentermine: Freitag, 27. Juni, 19:30 Uhr und Samstag, 19:00 Uhr.

Pressekontakt: Redakteur der Schacholympiade Klaus Jörg Lais, Telefon (03 51) 4 88 24 40, E-Mail: KLais@dresden.de